



# 梶中学校だより

令和4年 4月13日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

## 令和4年度順調なスタート！！

今年度がスタートして4日（1年生は5日）が過ぎました。年度初めのクラスづくり中心の授業だけでなく、本日から教科の授業も始まりました。1年生にとってみれば、毎時間先生が入れ替わる中学校の授業がスタートしたわけです。慣れるまでに時間がかかるかもしれませんが頑張ってほしいと思います。

今学期がスタートしてから、温かい日々が続き、制服のブレザーを着用せずに登校する生徒も増えてきたように感じています。昼食後の昼休みも多くの生徒たちがグラウンドへ出て遊んでくれています。貸出用のボールが足らなくなるのではと心配になるくらいです。授業と授業の間の休憩時間では、1年生の多くが廊下へ出て話をしたりしていますので、「密」が心配になりますが、グラウンドではその心配もありませんので、元気に遊び、親睦を深めてほしいと思います。

11日（月）には、1年生に対しての校舎案内も行いましたが、梶中学校は横に長い1つの校舎しかありませんので、場所は覚えやすく、1階は基本特別教室、2階が3年生・3階が2年生・4階が1年生の教室となっています。初めてお子様が梶中学校の生徒になられた保護者におかれましては、22日（金）に予定しています授業参観の際にご確認ください。



校舎案内（1年生）

10分休みの1年生

### 生徒会オリエンテーション及び部活動紹介

11日（月）の午後、生徒会主催で実施しました。まずは、生徒会副会長から生徒会の事や各種委員会のことなどの説明があり、次に、部活動の代表であるサッカー部の部長から部活動全体の説明を行いました。その後、各部活動の代表から各部の説明を行い、最後に、生徒会執行部が取材してまとめた各部の紹介ビデオを見て終了しました。

中学校では、生徒の自主的な活動である生徒会活動や委員会活動が活発であればあるほど活気のある学校になると信じて、先生たちは、みんなの活動に対して支援を行っています。失敗を恐れずに取り組んでほしいと思います。また、部活動を楽しみにして入学してきた1年生も多いと思います。仮入部期間中は、色々な部活を経験し、最後に入部する部活動を決定してください。



### 林間学舎へ向けて（2年生）

12日（火）の学年集会で、5月12日（木）～13日（金）にかけて実施予定の林間学舎の説明を行いました。2年生にとってみれば、中学校入学以来初めての校外での学習となります。自分たちで作りあげる宿泊学習を目指して、色々な役割について、自ら立候補してほしいと思います。1人ひとりの気持ちが繋がってこそ素晴らしい行事になると思いますので、期待をしています。

